

VORWORT

Ende oder Wende? Ausblick in das neue Zeitalter

Immer mehr Menschen beschäftigt die Frage: Wie geht es weiter? Wo führt es hin? Im Leben jedes Einzelnen breitet sich zusehends mehr Unpässlichkeit, Verunsicherung und vor allem Angst aus. Die Wurzel dieser Gefühle liegt in erster Linie in der Unwissenheit der Menschen über geistig-göttliche Zusammenhänge. Diese Gefühle haben ihre Berechtigung, da sich jetzt das Wort Jesu Christi erfüllt: „Siehe ich mache alles neu, einen neuen Himmel und eine neue Erde“.

Der Titel „Ende oder Wende?“ ist eigentlich nicht ganz richtig, weil es genau genommen heißen müßte: „Ende und Wende“.

Beendet wird jene Zeit, wie wir sie heute mit all ihren Erscheinungsformen verstehen. Diese für jetzt noch gültige Zeitqualität könnten wir auch als Karma-Zeit bezeichnen. Das Gesetz von Ursache und Wirkung haben wir selbst, durch unsere ständig fortschreitende Entfernung vom göttlichen Urquell, ins Leben gerufen. Allerdings ist es ein Gesetz der Gnade, das es uns ermöglicht, durch neue Inkarnationen Belastungen aus der Vergangenheit zu korrigieren und daran zu lernen. In unserem Unverständnis haben wir laufend neue belastende Wirkungen gesetzt, so daß es zu immer größeren Verstrickungen gekommen ist. Als vor 2000 Jahren unsere Situation schon völlig aussichtslos erschien, sah Gott nur noch die eine Möglichkeit, selbst zu kommen, um seinen verirrtten Kindern den Weg zu zeigen und voranzugehen. So kam ER selbst in Jesus Christus als Ausdruck der Liebe, welche ja das innerste Wesen Gottes ist, in unsere Welt. Er brachte uns den Glauben, die Hoffnung und vor allem die Liebe. Er verankerte diese Liebe als Erlöserfunken in den Menschenherzen, ja in der ganzen Schöpfung. Seither gilt: Die Liebe löst alles, und wer sich unter die Liebe stellt, fällt nicht unter das Gesetz.

Gott schenkte uns durch diese einmalige Erlösungstat, die im Opfertod von Jesus Christus auf Golgotha gipfelte, die Möglichkeit einer enormen karmischen Abkürzung.

Daß jedoch nur wenige Seelen diese Möglichkeit wahrgenommen haben, zeigt unsere heutige unverrückbare Konstante im göttlichen Heilsplan, aktualisiert sich alles, was an alten Belastungen noch vorhanden ist. Dies gilt für das Leben des Einzelnen, aber auch für die Menschheit als Ganzes. Alles, was an Ungutem von uns ausgegangen und noch nicht erlöst ist, kehrt nun zu uns zurück.

Wir haben jetzt unsere letzte, zeitlich begrenzte Möglichkeit, Ordnung in unser Leben zu bringen.

Wenn wir bedenken, welch unendliches Leid der Mensch dem Mineral-, Pflanzen- und Tierreich zugefügt hat, das nach Erlösung schreit, ist für uns in nächster Zeit einiges zu erwarten.

Es ist nicht so, daß sich die Natur rächen würde; es kehrt nur zu uns zurück, was von uns ausgegangen ist. Alle negativen Energien, die über lange, lange Zeiträume ausgesendet wurden, kehren nun, sozusagen im Zeitraffertempo, zu den Urhebern zurück. Alles, was nicht in Liebe erlöst beziehungsweise umgewandelt wird, kann den kommenden Aufstieg des Planeten Erde nicht mitmachen und bleibt zurück auf einer tieferen Seinsstufe. Es steht fest, daß die Erde eine neue Umlaufbahn bekommt. Sie steigt höher und mit ihr alle Wesenheiten, die sich zur tätigen Liebe und Nächstenliebe bekennen. Denn nach dem Resonanzgesetz ist diese Licht- und Liebesenergie, in der sich die Erde nach endgültig vollzogener Reinigung befinden wird, nur für Seelen mit ähnlicher Schwingungsqualität als Lebensraum geeignet.

Für unsere Zeit jetzt gilt: Alles, was aus Liebe geschaffen ist, lebt! Alles, was lieblos geschaffen ist, wird vergehen.

In dieses neue, goldene Zeitalter kann nichts Altes, Belastetes eingehen. Sicherlich wird es uns nicht leicht fallen, wenn wir uns von Gewohntem, Bekanntem, alten Seelenmustern und von unserem sog. Wohlstand innerlich lösen müssen. Oder um es mit einem Wort zu sagen, wenn wir aus unserem Dämmer Schlaf aufwachen müssen. Sicher erschüttert es uns auch, wenn wir die Illusion menschlich geschaffener Sicherheit, wie zum Beispiel des Gesundheitswesens, des Versicherungssystems, der Altersversorgung oder unseres Finanzsystems erkennen müssen. Wir erleben so manchen Schock, wenn wir beginnen, die Wahrheit zu sehen. Aber es sind heilsame Schocks. Jeder kann sich glücklich preisen, wenn er sie schon heute erleben darf.

Alles, wovon wir uns innerlich schon jetzt trennen können, stellt später keinen Ballast mehr dar, und wir können dann auch im Äußeren zu gegebener Zeit schnell und einfach loslassen, ohne den Boden unter den Füßen zu verlieren. Die Schwingungserhöhung auf unserer Erde geht nun mit jedem Tag schneller voran, so daß wir gut daran tun, möglichst viel schon heute zu erledigen, um morgen frei zu sein für das Neue.